



GEMEINDE TRUTTIKON

Hinterdorfstrasse 2
8467 Truttikon

Personalwechsel in der Abteilung Steuern

Nach langjähriger, engagierter Tätigkeit tritt Esther Vogel, Leiterin Steuern, in den wohlverdienten Ruhestand. Gleichzeitig übernimmt Evelyn Wey per 01. Mai 2025 die Funktion der neuen Leiterin Steuern.

Esther Vogel prägte die Abteilung Steuern während 25 Jahren massgeblich. Mit ihrer hohen Fachkompetenz, ihrer vorausschauenden und pragmatischen Führung und ihrer Fähigkeit, auch komplexe steuerrechtliche Fragestellungen souverän zu meistern, hat sie wesentlich zur erfolgreichen Führung des Bereichs Steuern beigetragen. Die Verwaltung und der Gemeinderat Truttikon dankt Esther Vogel herzlich für ihren langjährigen Einsatz und wünscht ihr für den neuen Lebensabschnitt alles Gute und beste Gesundheit.

Als Nachfolgerin konnte Evelyn Wey gewonnen werden. Obwohl sie nicht aus dem Steuerfach stammt, überzeugt Evelyn Wey durch ihre hohe soziale Kompetenz, ihre strukturierte Herangehensweise und ihre Fähigkeit, komplexe Themen zügig zu erfassen. Mit ihrer aufgestellten Persönlichkeit passt sie hervorragend in unser Verwaltungsteam und unsere Gemeinde – menschlich wie organisatorisch.

Die Verwaltung und der Gemeinderat freut sich auf die Zusammenarbeit mit Evelyn Wey und heisst sie herzlich willkommen.

Truttikon, 01. Mai 2025